



Ballspender werden? Kein Problem!



Bei einer Ballspende haben Firmen oder Privatpersonen (auch gerne als Gruppe/Stammtisch/Kegelclub oder ähnliches) die Möglichkeit, einen Ball für ein Heimspiel unserer Herrenmannschaften (I. oder II. Mannschaft) zu spenden.

Für den Spender ist es eine tolle Möglichkeit, seine Unterstützung für den Verein zu zeigen und zudem aufmerksam auf die Firma zu machen. Ebenso wird mit den hochwertigen Spielbällen dafür gesorgt, dass unseren Mannschaften die bestmöglichen Materialien zur Verfügung stehen – somit kann bei dem nächsten missglückten Torschuss die Schuld zumindest nicht auf den Ball geschoben werden 😊



Wie werde ich Ballspender?

- 1) Nehme einfach Kontakt mit uns auf.
- 2) Wir organisieren den neuen Ball für das kommende Heimspiel, bei dem er als Spielball genutzt wird.
- 3) Dein Name/Firma wird, wenn du möchtest an dem jeweiligen Heimspiel, auf unserer Internetseite und auf Facebook präsentiert.
- 4) Du erhältst eine Spendenquittung (falls gewünscht) von uns über deinen gespendeten Ball.

Wenn du interessiert bist und noch weitere Informationen benötigst, dann melde dich einfach bei uns.

Wir freuen uns auf deine Unterstützung und bedanken uns im Voraus für deine Spende.

Oliver Göddeke (Mobil: 0160/97047559)

Timo Klauke (Mobil: 0160/94688240)